

L'[AEROPORT DEAUVILLE NORMANDIE](#) a dressé un bilan assez positif de la saison 2018, qui est marquée par une fréquentation de 150 000 passagers transportés, contre plus de 163 000 en 2017, mais avec le départ de la compagnie low-cost [RYANAIR](#). En parallèle, le maire de Deauville et le président de la Région pourraient prochainement annoncer un projet d'extension de l'aérogare qui date de 1972, afin de mieux accueillir les voyageurs des nombreux charters partant chaque année vers les destinations ensoleillées comme Majorque ou la Crète. De nouvelles lignes sont attendues pour 2019.